
                              

     

                         

 

 

６年生は卒業式の練習が始まっています。先日は私も入って、卒業証書授

与の練習をしました。初めてにしては、緊張感がある締まった練習ができま

した。感心したのは、着席している時に姿勢が揺れなかったことです。コロ

ナの影響はたくさんありますが、その一つは集会のような集団で集まる機会 

がないために、座って動かずに話を聞く習慣づけができないことです。でも、さすがは６年生。

一回で決めるところが素晴らしい。作法や声出しはこれからです。制限の中の卒業式となります

が、その中でも素晴らしい卒業式ができるように練習を積んでほしいです。  

 

 

令和４年２月１８日 NO.３２ 

大村市立竹松小学校 校長 角野良介 

学校教育目標 夢を持ち 創造性に富んだ 心豊かで 明るく元気な 竹松っ子の育成 

    オンライン授業の舞台裏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 算数のオンライン授業中です。舞台裏はこん

な感じで、寂しい授業風景です。 

メリットは言うまでもなく、自宅で授業を受

けられることです。コロナ禍において、学校と

子どもたちをつなぐための有力な武器でもあ

ります。ただ、本来、授業は子どもたちの顔を

見て、反応を見ながら進めていきます。１０人

ほどでしたら、タブレットの向こうの子どもた

ちとのやりとりもできますが、３０人以上とな

ると、一方通行の配信が主となり、後は子ども

たちの活動に委ねることになります。今後、機

器が進化し、教師のスキルもアップすることで

双方向の授業も可能になります。使って慣れる

ことが大事だと思っています。 

        授業にお邪魔 

 今日は「なかよし１組」と「３年４組」の授業を

参観しました。３年４組では、国語でセネガルの家

の文章を読み取りました。手をあげて発表したり、

友だちの話を聞いたりと、ちょっぴりお兄ちゃんお

姉ちゃんになったなあと成長を感じました。 

 なかよし１組では「６年生ありがとうの会を開こ

う」の題で話合いをしました。何をするのか。どん

な係分担があるのかなど、みんなで知恵を出し合い

ながら、授業を進めていました。きっと楽しい会に

なることでしょう。子どもたちは頑張っています。 

      土・日の学校への連絡は 

５５－８２２４（留守番電話にご一報を） 

「学年・クラス」「児童の名前」「用件」「連絡先電話番

号」をお願いします。管理職が定期的に留守番電話の

確認を行い、用件によっては、こちらから連絡をさせ

ていただきます。 

 

                             新入学説明会 

                 新入学説明会は全体会をやめ、書類の提出や物品販売を中心とした 

開催となりました。保護者の方のマナーがよく、うまい具合に分散し 

ていただいたので、３密と混乱を避けられました。ありがとうござい 

ました。来年度は２００名を超える新入生が入学してくる予定です。 

学級も７学級となります。現状では、在校生のいない入学式となりそ 

うですが、その日が来るのが楽しみで待ち遠しいです。 

 


